
No 新着・タイトル 写真 文章 

１ 

４月５日 

 

ＵＡＣＪさん

よりお水をいた

だきました。 

 

ＵＡＣＪの方から、新発売のアルミ缶に入

った水（５００ｍｌ）２４本を６箱いただ

きました。非常用の保存飲料水として使わ

せていただきます。ＵＡＣＪの皆さんに

は、昨年度、コロナ対策用の立派な衝立を

寄贈していただいたばかりで、感謝しかあ

りません。本当にありがとうございます。 

２ 

 ４月６日 

 

無事、入学式が

おわりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

午前中に高等部、小学部、午後に中学部の

順番で入学式を行いました。子どもたち

は、皆新しい生活を期待して、目を輝かせ

ていました。コロナ禍での入学式が無事終

わってホッとしています。一日に３回の祝

辞、校長先生ご苦労様でした。 

３ 

 ４月 

 

第３期工事が始

まりました。 

 第３期工事は、エレベーター、保健室、保

護者控室、看護師室、小学部南東の教室、

トイレ、来客用玄関前などです。今回は、

保護者の皆様が使用する部屋も工事個所

となっていてご迷惑をおかけします。７月

後半からは、いよいよ職員室の体育館への

大移動です。考えるだけで頭が痛くなって

きました。 

４ 

 ５月２４日 

 

コロナ用で、消

毒液をいただき

ました。  

中学部の保護者の方から、消毒液をいただ

きました。学校では、いくらあっても足り

ない、消耗品です。子供たちの感染防止の

ために使用させていただきます。ありがと

うございました。 

    



５ 

７月２０日 

 

卒業生である河

本選手のパラリ

ンピック壮行会

を行いましオ

タ。 

 

 

 

本校卒業生の河本圭亮選手がパラリンピ

ックのボッチャ競技に出場することが決

まったため、終業式の後、Zoomを使って

の壮行会を行いました。児童生徒からの質

問コーナーや皆で作った横断幕の披露、河

本選手の決意表明など、あっという間に時

間が過ぎていきました。この壮行会を行っ

たことで、河本選手からは、パラリンピッ

クに向けてモチベーションが上がったと

いううれしい言葉を聞くことができまし

た。皆で河本選手をもっともっと応援して

いきたいと思います。 

 

６ 

7月 24 日 

 

体育館に職員室

が移動しまし

た。 

 

 

職員室が体育館へ移動しました。 

書類は段ボールに入れて理科室へ。 

ロッカー類は図書室へ。 

そして、職員室の机、椅子、印刷機やコピ

ー機、冷蔵庫までが全て体育館へ移動しま

した。9月いっぱいは、残念ですが体育館 

での体育はできません。 

9月 26日、27日に、今度は、きれいにな

った職員室へ戻ります。 

７ 

７月 30日 

 

大村知事が、在

宅ワーク体験実

習の様子を見学

に来校いたしま

した。 

 

 

 

７月 29日・30日に、在宅ワーク体験実習

を実施いたしました。 

(株)ＮＴＴだいち協力の基、本校と県内の

肢体不自由特別支援学校４校とをオンラ

インで結び、在宅型の就労の模擬体験を行

いました。 

30 日の午後には、大村知事が来校し、オ

ンラインを活用しながら生徒が発表して

いる様子を見学されました。 



８ 

 

 

7月２７日 

職員室が体育館

から元の場所に

戻りました。 

 職員室がやっと元の場所に戻りました。 

腰等を痛める職員もなく、ロッカー、書類、

机等の移動が無事終了しました。床、壁、

天井はきれいになり、電球は LEDで、見

違えるほど明るい職員室になりました。足

をよくひっかけていた電気コード等が、天

井からの配線となり、すっきりしました。 

（湯沸室の流しは流れが悪いままでがっ

かりですが・・・・・） 

体育館は、養生用の板が敷かれたままで、

剥がしたテープが山のようになっていま

す。授業には、間に合わせたいと思います。 

トイレの工事が終われば、本年度の工事は

全て終了です。 

９ 

１０月２７日 

 

ボッチャセット

とランプをいた

だきました。 

  

第一生命保険株式会社からボッチャセッ

トとランプをいただき、本日、贈呈式が行

われました。 

体育や生活単元学習、レクリェーションな

どで、使わせていただきます。 

めざせ、パラリンピック！ 

10 

１０月２１日 

 

第２回資源回収

を行いました。 

 

 

今年度、２回目の資源回収を、多くの保護

者に協力していただき、実施することがで

きました。また、たくさんの空き缶等の回

収にご協力いただきまして、ありがとうご

ざいました。 

２月には、今年度最後の資源回収を予定し

ています。引き続き、よろしくお願いしま

す。 

11 

１１月４日 

 

ＰＴＡ作業奉仕

活動が行われま

した。 

 

 

ＰＴＡ作業奉仕活動として、運動場の除草

作業が実施されました。昨年度は、新型コ

ロナウイルスの影響で実施できませんで

したが、２年ぶりに行うことができまし

た。 

天気も良く、心地よい気候の中での除草と

なりましたが、３０名の保護者の方に参加



 

していただきました。 

ありがとうございました。 

 

 


